

Personel Polsek Cugenang Gatur Arus Lalu Lintas, Jamin Kelancaran dan Keamanan Pengguna Jalan

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

May 25, 2024 - 11:10



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas (gatur lalin) pada hari Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menjamin kelancaran dan keamanan pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa pengaturan arus lalu lintas adalah salah satu upaya kepolisian untuk mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan.

“Kegiatan gatur lalin ini merupakan bagian dari pelayanan prima kami kepada masyarakat. Kami berupaya untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman, terutama di titik-titik rawan kemacetan,” ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang ditempatkan di beberapa titik strategis yang sering mengalami kepadatan lalu lintas. Mereka mengarahkan kendaraan, membantu pejalan kaki menyeberang, dan memberikan himbauan kepada pengguna jalan agar mematuhi aturan lalu lintas. Kehadiran personel di lapangan juga dimaksudkan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melakukan aktivitas di sekitar jalan raya.

“Kami sangat menghargai kerjasama masyarakat dalam mematuhi aturan lalu lintas. Disiplin dan kepatuhan pengguna jalan merupakan kunci utama untuk menciptakan lalu lintas yang tertib dan aman,” tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Cugenang atas dedikasi mereka dalam melaksanakan tugas pengaturan arus lalu lintas. “Saya mengapresiasi kerja keras anggota Polsek Cugenang yang selalu siap siaga di lapangan. Kegiatan ini tidak hanya membantu mengurangi kemacetan tetapi juga mengurangi potensi kecelakaan lalu lintas,” tutur Kapolres Cianjur.

Melalui kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Pengaturan lalu lintas akan dilakukan secara rutin dan berkelanjutan untuk memastikan kelancaran serta keamanan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Cugenang.

“Kami berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan adalah prioritas kami,” pungkas Kapolsek Cugenang.